3 Piéces

93 m?

Réf. 85250053
690 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3501636.html

résidences
immobilier N

Découvrez cet appartement exceptionnel situé dans une résidence de
luxe offrant un cadre de vie unique avec gardien, parc paysager et
piscine. Idéalement situé a seulement deux pas des plages, les
transports publics sont au pied de la résidence, et tous les commerces,
écoles et commodités sont a proximité.L'appartement bénéficie d'une
treés belle vue sur la verdure, la mer, et les collines de I'Estérel. Les
volumes généreux des pieces offrent un espace de vie lumineux et
spacieux, avec de nombreux rangements pour un confort optimal. Vous

profiterez également d'une grande terrasse, d'une loggia ...

Discover this exceptional apartment in a luxury residence offering a unique living
environment with janitor, landscaped grounds and swimming pool. Ideally located
just a stone's throw from the beaches, public transport is at the foot of the
residence, and all shops, schools and amenities are nearby.The apartment boasts
beautiful views of the greenery, the sea and the Estérel hills. The generous volumes
of the rooms offer a bright and spacious living space, with plenty of storage space

for optimum comfort. You'll also enjoy a large terrace, an enclosed loggia, as well
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